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Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >gendarmerie Tête d'analyse >Loyers
des casernes de
gendarmerie

Analyse > Loyers des casernes de gendarmerie.

Question publiée au JO le : 22/10/2024

Texte de la question

Mme Sandrine Dogor-Such interroge M. le ministre de l'intérieur sur la crise budgétaire profonde que traverse la
gendarmerie, qui ne parvient plus à régler les loyers dus à de nombreuses communes. En effet, plusieurs maires des
Pyrénées-Orientales notamment ont appris le 4 octobre 2024 que la gendarmerie ne pourrait plus payer les loyers
des casernes hébergeant les gendarmes jusqu'à la fin de l'année. Or cette situation va entraîner pour les collectivités
de grandes difficultés, puisque ces loyers représentent des sommes conséquentes dans leur budget. Face aux vives
inquiétudes manifestées par les maires, M. le ministre a indiqué, le 9 octobre 2024, que l'État honorerait finalement
ses engagements. Elle lui demande donc les mesures qu'il compte prendre pour que cette situation ne se reproduise
pas à l'avenir.
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